
議会報告会における市民要望等に係る 

各委員会での調査結果について 

 

 広報広聴委員会が取りまとめた「議会報告会で寄せられた意見・要望等について

（報告）」中，Ｂ区分について，各委員会の所管事務調査として検討した結果，こ

のほど各委員会から調査結果の報告がありましたので，その内容をお知らせします。 

 

要望事項（Ｂ区分）及び調査結果 

■市民建設委員会（調査日：令和２年２月２１日） 

要望事項 調査結果 

綾川流域の安全面で，今の進捗

状況では最近の豪雨に対応でき

ない，間に合わない。現地視察し

て，意見交換の場を設けてもらい

たい。 

綾川は香川県の管理する河川であり，現在も

整備が進められているが，市としても早期整備

が図られるよう要望しているところである。 

現地視察や意見交換会の実施については，府

中地区連合自治会とも協議しながら，今後検討

していきたいと考えている。 

要望事項 調査結果 

 坂出市では，自主防災の資機材

を入れる倉庫一つにしても，公園

には建てることができない。連合

自治会で生駒市の自主防災につ

いて視察し，質問したところ，逆

になぜ建てられないのかと聞か

れた。私も何度か公園に建ててく

れるように要望している。 

 市内にある公園は，その規模や立地環境，災

害時の被害想定などのさまざまな状況がある。

公園内における防災倉庫の設置については，公

園本来の目的が損なわれないよう，また，無秩

序な設置にならないように，地域の意見や公園

の利用状況等を勘案した中で，防災倉庫を設置

しようとする公園が，災害時の拠点として安全

であり，かつ適正であるかなどを判断し対応す

る必要がある。  

 


